



Kugeln können rollen

Der Bouleplatz in den Anlagen ist fertig

(Ro./Red.) Mitten im Wald, direkt neben dem Kräutergarten am Gerätehaus des Ronsdorfer Verschönerungsvereins gibt es jetzt ein Areal für Boule-Spieler.

Gespendet wurde diese Anlage von Kurt Plöttner, dem Garten- und Landschaftsbauer. Er hat damit einen Platz geschaffen, der viele Freunde des französischen Nationalsports hoch erfreut. Das wird im Sommer sicherlich auch ein interessanter Anziehungspunkt zum Zuschauen sein, so als kleine Pau-

se beim Spaziergang durch die Ronsdorfer Anlagen.

Jetzt muss nur noch das Wetter mitspielen, damit die Fans des Boulesports auch starten können. Der Herbst wird bestimmt noch ein paar schöne Tage in der Hinterhand haben, an denen man sich spontan zu einer Partie verabreden kann.

